

## C'était l'ouverture

Le jardin partagé de la rue des Périchaux vient de voir le jour au cœur du 15<sup>e</sup> arrondissement. Situé entre le parc Georges-Brassens et la ligne du Tramway, il est le premier de son arrondissement. Son ouverture et l'attribution des parcelles se sont faites dans une ambiance particulièrement joyeuse par les enfants des Périchaux, leurs parents et les nombreuses personnalités qui s'étaient déplacées pour l'occasion.



Les enfants s'étaient déguisés avec les costumes confectionnés l'après-midi au cours d'un atelier



A gauche, Jean-François Lamour, ancien ministre, député de Paris, président du groupe UMPPA, conseiller de Paris, ancien champion olympique.  
A droite, Philippe Goujon, député de Paris, maire du 15<sup>e</sup> arrondissement, conseiller de Paris.



A gauche, Anne Hidalgo, 1<sup>ère</sup> adjointe au maire de Paris, chargée de l'urbanisme et de l'architecture.  
A droite, on prépare les crêpes. La fête s'annonce...



**Frédéric Brun, le président de l'association Entr'aide qui gère le jardin partagé, procède au tirage au sort qui va attribuer telle ou telle parcelle aux inscrits.**



**Une main innocente tire les noms des inscrits**



**Une fois la parcelle attribuée, les inscrits s'empressent de planter leur nom dans le sol**



**La fête a battu son plein jusqu'à la tombée de la nuit, au son du bastringue, ce piano si particulier. Aux commandes, le dernier pianiste de Bobby Lapointe, Roland Godard. L'acteur et chanteur Marc Duidicourt en a profité pour pousser la chansonnette (il a joué, entre autres, le rôle de l'inspecteur Flambart dans Vidocq, avec Claude Brasseur).**

### **En savoir plus**

» **Présentation du jardin sur [www.jardins.paris.fr](http://www.jardins.paris.fr)**